
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est accoucher, je pense

qu'entre la délivrance, le

plaisir de rencontrer cette

petite force qui grandissait

en moi et l'impatience, je n'ai

pas connu de plus grand

bonheur que d'accoucher.

D'ailleurs, je l'ai fait trois

fois... trois bonheurs !

Virginie 45 ans Perigueux
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